

Una joya para enseñar música

La Escuela de Música regresó a su ubicación original, completamente remozada



Ángel Sancho les muestra al alcalde y a la concejala de Educación la nueva acústica de las cabinas.

AURELIO MAROTO

La nueva Escuela de Música y Danza 'Ángel Sancho y Lucía' es una joya desde el punto de vista técnico. Sus profesionales están encantados con la calidad de unas instalaciones que anhelaban desde hace tiempo. Su medio millar de alumnos disponen de un edificio funcional y moderno, adaptado acústicamente para la misión que tendrá en adelante.

La escuela cuenta con 3 aulas específicas. Una de danza, con suelo de tarima, espejos y barras para el trabajo diario,

cuya única pega son sus gruesas columnas. Otra está destinada a música y movimiento, para niños de 4 a 7 años, y el aula magna donde habitualmente ensaya la Banda Municipal. Además, hay una sala de profesores y un despacho de dirección. En la primera planta se ubican 3 cabinas didácticas, de las cuales dos para clases individuales profesor-alumno, y otra colectiva destinada a viento-metal y guitarra eléctrica.

Apertura oficial del curso

El pasado 7 de octubre llegó la aper-

tura oficial del curso, con la reinauguración de una Escuela de Música y Danza cuyas aulas han sufrido importantes adaptaciones respecto a su primera inauguración en marzo pasado, tal y como explicamos a continuación.

El alcalde, Luis Díaz-Cacho, acompañado por la concejala de Educación, Aurora Jiménez, y el director de la Escuela, Ángel Sancho, intervinieron en un acto que congregó a padres y alumnos del presente curso 2011-2012. Los tres destacaron las excelentes condiciones que reúnen las instalaciones de la remozada escuela.

ASESORIA PEINADO

LABORAL
CONTABLE
FISCAL
SEGUROS

**ASESORIA DE
EMPRESAS Y PARTICULARES**

Laboral, Contable, Fiscal, Jurídica y Seguros

C/ Cánovas del Castillo, 32 LA SOLANA (C. Real)

Tel./Fax 926 64 89 53 - Móvil 685 671 320